

Cómo aprovechar al máximo su atención preventiva

Unos momentos de prevención pueden implicar una vida de buena salud.

Desde vacunas y controles de rutina hasta exámenes de detección de cáncer, obtener la mejor atención de la salud significa tomar decisiones inteligentes sobre los servicios de atención preventiva de rutina que pueden ayudarle a mantenerse saludable.

Muchos tipos de atención preventiva de rutina y la visita al consultorio relacionada están cubiertos al 100 % sin costos de bolsillo cuando acude al consultorio de un médico o un centro dentro de la red.

Siga los consejos a continuación y visite [BlueKC.com/preventive](https://www.bluekc.com/preventive) para encontrar una lista de servicios y más información.



Cosas importantes que debe tener en cuenta

Asegúrese de que su médico esté en la red de su plan.

Acceda a Find Care (Buscar atención) después de iniciar sesión en [MyBlueKC.com](https://www.bluekc.com) para encontrar proveedores de atención de la salud en su red.

Quando programe su cita, diga que desea realizarse pruebas y exámenes de detección de atención preventiva que estén 100 % cubiertos por su plan.

Los servicios deben facturarse con un diagnóstico primario de prevención para que sean cubiertos al 100 %. Los servicios de atención preventiva de rutina están sujetos a los términos, las condiciones y las limitaciones de su Contrato/Certificado de Cobertura. No todos los planes cubrirán todos los servicios preventivos al 100 %; de manera que asegúrese de consultar su Certificado de Cobertura para obtener detalles.

Pregunte si alguna prueba o tratamiento realizados durante su cita podrían no considerarse de atención preventiva.

Su proveedor puede solicitar pruebas durante su visita de atención preventiva que no se consideran atención preventiva. Estas pruebas pueden estar sujetas a deducibles, copagos y/o coseguro.

Pregunte si hablar sobre otros problemas de salud que no se consideran de atención preventiva durante su cita generará costos adicionales.

Su proveedor también puede tratar una afección existente (o usted puede tener síntomas de una enfermedad al momento de su visita). El tratamiento, las pruebas o las visitas al consultorio para esa afección existente no son de atención preventiva y están sujetos a deducibles, copagos y/o coseguro.

Encuentre una lista de los servicios preventivos de rutina que pueden estar cubiertos por su plan:

Visite [BlueKC.com/preventive](https://www.bluekc.com/preventive).



Atención preventiva

Para obtener detalles sobre su cobertura, consulte su Certificado de Blue KC, que describe los beneficios, las exclusiones, las responsabilidades, los derechos y otra información importante relacionada con su plan de seguro de salud. Para ver su Contrato/Certificado actual de Blue KC o para imprimir una copia de su Resumen de Beneficios y Cobertura, visite [MyBlueKC.com](https://www.bluekc.com) y haga clic en Plan Benefits (Beneficios del plan).

Para conocer los costos y detalles adicionales de la cobertura, incluidas las exclusiones, las reducciones o limitaciones, y los términos según los cuales la póliza puede continuar vigente, consulte a su productor de seguros o escriba a Blue KC.

©2024 Blue Cross and Blue Shield of Kansas City es un licenciario independiente de Blue Cross Blue Shield Association

SM1325